

Erste spielt am Ostermontag in Höpfingen

15.04.2017 06:59 von Albrecht Morast

Der nächste Spieltag steht in der Kreisliga am Ostermontag, den 17. April, auf dem Programm. Dann spielt unsere Erste zum zweiten Mal in Folge auf fremdem Terrain. Die Partie beim TSV Höpfingen 2 beginnt um 13:15 Uhr.

Am Donnerstag konnte unsere Erste nach fünf sieglosen Partien im Jahr 2017 endlich den ersten Dreier unter Dach und Fach bringen und somit das Punktekonto auf 30 Zähler verbessern. Doch Ausruhen ist nicht angesagt, denn am Montag reist unsere Mannschaft zum Achten nach Höpfingen.

Mit 37 Punkten aus 25 Partien und einem Torverhältnis von 29:25 Toren belegt Höpfingen 2 einen Mittelfeldplatz. Am Donnerstag unterlag die Landesliga-Reserve beim Derby in Walldürn 0:1 und musste dadurch den Gegner in der Tabelle vorbeiziehen lassen.

Hoffentlich kann unsere Mannschaft aus dem 2:1 beim SV Adelsheim wieder frischen Mut schöpfen und die Heimreise am Montag erneut mit etwas Zählbarem antreten.

Zur Übersicht:

Ostermontag, den 17. April, 13:15 Uhr TSV Höpfingen 2 – TSV